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Interogazioni Consiliari - Consiglio Comunale del 17 ottobre 201 I

Interrogazione n 3 - Manutenzione yerde in prossimità del cimitero di via Giordano

Mi è stato segnalato che il taglio del verde nella via di accesso al cimitero non è costante e
soddisfacente.
Nello specifico i marciapiedi non sono completamente ftuibili, in quanto la veget^zione, di piante
anche con spine. invade i marcíapiedi sLessi.
Questa situazione obbliga i cittadini, molto spesso in là con gli anni, a dover scendere dal
narciapiede, con evidenti problemi di sicurezza e di equilibrio.

Si chiede

Verifica della situazione, considerando che con l,alryicinarsi del peúodo di commemorazione dei
defurti. saranno sempre di piu come tuni glianni. le persone che trarsiteranno in zona

Riccardo Visentin
Cqúsìsliere Kómunale


